



La USAL crea un diploma de turismo de congresos, eventos y reuniones

La formación es semipresencial y se llevará a cabo viernes y sábados en Ávila y Salamanca

• Se trata de una especialización que comprenderá 36 créditos y que se llevará a cabo entre este noviembre y junio del próximo curso, con un cupo de entre 15 y 40 alumnos.

BEATRIZ MAS / ÁVILA

La Universidad de Salamanca (USAL) pondrá en marcha el próximo curso el 'Diploma de especialización en turismo de congresos, eventos y reuniones', un título propio de carácter semipresencial que se desarrollará desde noviembre hasta junio del próximo año.

Es una nueva iniciativa de la USAL que ahonda en el campo de turismo, donde ya cuenta con la escuela de Educación y Turismo de Ávila. En este caso se trata de una especialización que se destina a personas tituladas en turismo o en ca-

rreras relacionadas con la actividad turística así como a los profesionales del sector. El profesor Javier Melgosa explicó algunos detalles de esta formación que estará compuesta por 36 créditos en un diploma de especialización cuyas clases se desarrollarán los viernes por la tarde y sábados por la mañana (no todos los de cada mes) «mayoritariamente en Ávila y Salamanca».

Con esta titulación se «invita a especializarse» en este sector en el que se ve que el gasto medio del turista de congresos es mayor que el del turista en general, remarcó Melgosa en la presentación del diploma donde estuvo acompañado por la directora de la escuela de Educación y Turismo, Sonsoles Sánchez-Reyes; el profesor asociado Francisco Carpio; el gerente del palacio de exposiciones y congresos Lienzo Norte, Gonzalo Súnico; el director del Parador de Ávila, José Menguiano y la titulada en Turis-



Presentación del nuevo diploma de especialización sobre turismo de congresos. / DAVID CASTRO

mo y «enlace con el mercado chino al que todo el mundo quiere mirar», Zhou Wei, que abordó la importancia de abrir puentes hacia estudiantes chinos.

La directora de la escuela universitaria explicó que este centro pretende «cubrir las demandas que nos traslada la sociedad en formación y empleo», por lo que en este caso se han fijado en el turismo de congresos como un «sector muy fuerte» y que tiene un importante impacto económico que en 2014 se tradujo en 1.300 millones de euros.

En este campo se incluye el nuevo título propio que pretende una

«formación que busca la calidad» y que calificó como pionero.

Para ello se trabajará de forma eminentemente práctica con profesores de la USAL pero también con profesionales del sector. En el primer campo se cuenta con el profesor Francisco Carpio, que además es operador profesional de congresos, que explicó que este diploma nace cuando se vio la necesidad de un programa formativo en esta materia ya que no había nada similar en Castilla y León.

En esa rama de profesionales la presentación contó con Gonzalo Súnico que explicó que en Ávila junto

al turismo de fin de semana existe la actividad de congresos, que sirve como un complemento en los días entre semana y que también incide en la actividad hotelera.

En este sentido, el director del Parador incidió en las diferentes actividades que pueden organizarse dentro de un palacio de congresos como el que cuenta Ávila, que además tiene «ciudad y alojamientos» por lo que hay que «buscar el encaje de los congresos que nos vienen bien a nosotros» y de ahí también nace la necesidad de profesionalización para que la actividad sea sostenible.